
 

第 1670回（2月 24日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊ビジター紹介  次年度会長・幹事 

行田 RC 冨田久雄氏 
           行田 RC 持田朋春氏 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    堀 彰浩会員 
＊ 本日の講話 
   第 2570地区 
    ガバナーエレクト  加藤玄静氏（本庄 RC） 
 

会長報告 
 

 
                           会長  田邉 弘司 
               
               高根沢幹事が、先週

ご退院されました。 
              体調を整えるため今月

中くらい休ませて下さ

いとのことでした。 
              十分休養され復帰を希

望します。 
 2月 18日、熊谷籠原ロータリークラブ主催の I・M 
が開催されました。多数の会員のご出席ありがとうご 
ざいました。次年度のホストが決定しているので皆様、 
緊張感をもって臨んでいたように思えます。 
 

 2月 26日、須加小学校において図書寄贈に 4名の会 
員と出席して来ます。推薦図書の作家、吉田純子さん、 
細川貂々さん、そして行田市教育委員長丸山綱雄様も 
加わります。新聞の取材も予定しておりますので、ご 
期待ください。 
 

幹事報告 
 

 
 

副幹事  島崎義春 
                       

高根沢幹事は、退院し 
ましたが、まだ静養中のた

め、今週も幹事報告をさせ

て頂きます。  
神田会員の尊母トシ様が

永眠されました。ご冥福を 
お祈りし、謹んでご報告いたします。 
本日がアドバンテストでの最後の例会です、終了後、

例会場を、和歌稲に移転します、協力お願いします。

３月３日から、和歌稲１階が、例会場になります。理

事会は、３階和室で行ないます。１２日は、学習講演

会、進修館高校、９時４０分集合です。１７日は、創

立例会、和歌稲での夜間例会です。２４日は、例会場

を、行田商工センターに移動する移動する予定です、

注意して下さい。３１日は、和歌稲に戻り、行田市教

育長 丸山 綱男様をお迎えしての例会です。 
 ３月１４日は、吹上ロータリーの創立３０周年記念

式典です。熊谷ホテルガーデンパレス、午後２時３０

分開会、産文脇駐車場に、午後１時４５分に乗り合わ

せで、参ります。 



すでに、２０名の、登録をすませてあります、当日の

参加をお願いします。 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 39名 22名   6名 71.79% 

 
ニコニコ報告 

 

第 2570 地区ガバナーエレクト 

加藤 玄静氏（本庄 RC）  

本会場最終例会の卓話でお世話になります。 

次年度、当クラブ細井さんにはガバナー補佐

としてリーダーシップを発揮して頂きます。 

行田 RC 会長エレクト 冨田久雄氏 

本日はお世話になります。次年度、よろしく

お願い致します。 

行田 RC 次年度幹事 持田朋春氏 

    本日は、お世話になります。 

田邉会長 本日は、加藤ガバナーエレクト様のご来訪

歓迎いたします。卓話、楽しみにしていま

す。 

清水会員 加藤エレクト様、本日は有難うございます。 

     「リーダーの来訪歓迎 春の例会」 

     行田 RC の冨田さん、持田さんの来訪を歓迎

いたします。次年度の会長、幹事ご苦労様

です。 

     「春本番近き例会 友の来訪」 

斉藤会員 ガバナーエレクト加藤様。ご来訪ありがと

うございます。 

     卓話よろしくお願い致します。 

松岡会員 加藤エレクト様よろしくご指導お願い致し

ます。 

     「エレクトの指導をいただく 春の例会」 

古田会員 加藤ガバナーエレクトにおかれましては一

年間ご健勝でありますように祈念。 

細井会員 加藤ガバナーエレクトご来訪ありがとうご

ざいます。次年度ガバナー補佐でお世話に

なります。 

松本会員 ガバナーエレクト加藤様、ご来訪誠に有難

うございます。又、冨田様、持田様ようこ

そおいでくださいました。 

川辺会員 加藤ガバナーエレクトご来訪ありがとうご

ざいます。卓話、楽しみにしています。 

     行田 RC 次年度会長、冨田様、幹事持田様ご

来訪有難うございます。 

小澤健会員 加藤ガバナーエレクトのご来訪歓迎いた

します。 

矢澤会員 加藤ガバナーエレクト、ようこそおいでく

ださいました。講話よろしくお願い致しま

す。 

新井会員 加藤ガバナーエレクトのご来訪を心より、

歓迎申し上げます。本日は、卓話よろしく

お願い申し上げます。 

     28 日の PET ではお世話になります。 

     来週 3月 3日の例会は、職業奉仕のため欠

席させて頂きます。 

島崎会員 加藤ガバナーエレクト様、本日はよろしく

お願いします。細井ガバナー補佐エレクト、

新井会長エレクトのもと「ぱしり」を仰せ

つかった島崎です。 

     一年間、よろしくお願い致します。 

田中会員 加藤玄静様、本日はご来訪ありがとうござ

います。又、コンサートの件で途中で退席

いたします。どうぞご容赦願います。 

阿部会員 加藤玄静さん、お待ちしておりました。 

     ご来訪ありがとうございました。 

小澤誠会員 加藤ガバナーエレクト様、本日はよろし

くお願いします。ご来訪有難う御座いまし

た。 

同文 戸ヶ崎会員 鈴木会員 春日会員 上原会員 

   五十幡会員 堀会員 

 
 
 
 
 

             
 
 
 



本 日 の 講 話 
 
「ロータリーに通じる沸教的認識」 
         ～ 今を大事に ～ 
  第 2570地区ガバナーエレクト 
          加藤 玄静氏（本庄 RC） 

 
 
2009～10年度 RI会長テーマ 
      ジョン・ケニー（スコットランド RC） 
 
 
 THE FUTURE OF ROTARY 
      IS IN YOUR HANDS 
「ロータリーの未来は、あなたの手の中に」 

 
開会の本会議での冒頭に次のように述べられた。 
 
ただいま、この会場を見渡し、私が目にしているのは

未来、ロータリーの未来です。地球上にくまなく存在

する 3万３千の地域社会の未来です。私には、その未
来が、そしてよりよい世界への希望が見えます。 
 96年前の 1913年、ニューヨークのバッファローで
開かれたロータリー大会で、ポール・ハリスはこのよ

うに言いました。 
「よきロータリーアンとなるには、昨日より今日の方

が多くの努力を伴います。そして、今日より明日の方

がもっと多くの努力が求められるでしょう。」 
 皆さんがそのロータリーアンです。ロータリーの明

日のリーダーです。1913年にポール・ハリスがロータ
リーアンに向って発した言葉が、今、皆さんに向けら

れています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
プロフィール 
・ 昭和 18年 5月 28日、本庄市に生まれる 
・ 鉢型山城立寺三十七代住職（昭和41年6月就任） 
・ (現) 日蓮教団副総長 
・ (現) 財団法人埼玉県沸教会常務理事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・ ロータリーの要はクラブです。 
・ ロータリーでの役職は毎年変わるが、ロータリー

アンは変わらずロータリーアンです。 
・ 幾世代ものロータリーアンの肩の上に立っている

私達には、ロータリーの未来を決定する責務があ

る。 
この理由をもって、年度のテーマを 
 
「ロータリーの未来は、あなたの手の中に」 
 
としました。 

 


